

LE PRIX d'abonnement à l'édition quotidienne, fait directement avec les porteurs, est de 20 SOUS par semaine.

Chronique DE LA Ville

Calendrier de l'Abeille

Semaine du 29 septembre au 5 octobre

Mardi 29 - St-Michel. Mercredi, 30 - St-Jérôme. Jeudi, 1er oct. - St-Remi. Vendredi, 2 - Ste-Ange Gardiens. Samedi, 3 - St-Gérard. Dimanche, 4 - St-Rosaire; St-François. Lundi, 5 - St-Placide. Lever du soleil à 5 h. 52 m. Coucher du soleil à 5 h. 47 m. Plein lune le 3 à 6 h. 59 m. du soir. N. B. - Les lecteurs et lectrices de l'Abeille sont instamment priés lorsqu'il auront le désir de voir annoncé dans le Calendrier de l'Abeille un événement intéressant le public, de nous en adresser communication.

Subvention de \$10,000

La "Panama-Pacific Exposition Commission" de la Louisiane a commencé hier ses préparatifs, pour l'exhibition des produits de l'Etat, à l'Exposition de San Francisco. Le général Fleming, secrétaire de la "Southern States Fair Association," a été nommé secrétaire de la commission. L'Etat de la Louisiane fera ériger une bâtisse de \$25,000 à San Francisco. La Législature a voté une subvention de \$10,000 pour l'exposition de l'Etat, mais on devra réunir à peu près \$15,000 de plus, pour représenter convenablement la Louisiane. On discute un projet pour l'érection de la bâtisse, sans avoir à toucher dans les montants qui seront souscrits. Le gouverneur Hall a nommé les commissaires suivants: W. O. Hart, avocat prochainement de la Nouvelle-Orléans; Justin F. Deuchaud, commissaire d'Etat de l'immigration, et J. B. Pike, assistant caissier de la banque Hibernia. Des magnifiques médailles en bronze seront vendues à raison d'un dollar pièce, sur lesquelles seront inscrites d'un côté le sceau de l'exposition, de l'autre le sceau de l'Etat de la Louisiane. C'est à un des moyens qui sera employé (à la portée de tout le monde) pour aider à la réalisation du projet.

Gerard Harris

L'ancien éditeur du "Mobile Register," Gerard Harris, expert spécial du gouvernement des Etats-Unis, s'est arrêté à la Nouvelle-Orléans, allant dans l'Amérique Centrale, où il se rend pour faire des investigations, pour le Département du Commerce. Il restera quelques jours en ville, et se met à la disposition de nos marchands et nos manufacturiers, qui se proposent de donner de l'extension à leur commerce dans l'Amérique Latine. Durant son séjour, dans la ville du Croissant, il a son quartier général dans le Département du Commerce, de l'édifice de l'Association du Commerce. Le gouvernement engage ceux qui sont intéressés dans le développement de ce commerce à s'aboucher avec M. Harris.

Boules puantes

Milton Covington, 3005, rue Therville, et Emile Prudhomme, 123, rue Sud Clark, qui avaient été arrêtés pour avoir lancé des boules puantes dans les cinémas Thixie et Grand Theatres, ont comparu devant la seconde cour criminelle de Cité, lundi, et après interrogatoire ont été mis en liberté sous caution. Ils prétendent avoir été payés deux dollars pour accomplir ces méfaits. Les accusés ayant avoué avoir été employés par un nommé John Kane, pour jeter ces boules puantes, ce dernier a été arrêté sous l'inculpation d'être l'instigateur du méfait. Traduit devant la seconde cour de cité, et la seconde cour de recorder, il a été relaxé après interrogatoire sous une caution de \$350.

Ste. Rose de Lima

La cérémonie de la pose de la première pierre de la nouvelle église, Ste-Rose de Lima, dimanche après-midi, a été très imposante. Il y avait une foule immense à cette cérémonie. Monseigneur Blenk présidait, assisté des Révérends Pères J. J. O'Rourke, J. F. Lambert et Alphonse Jenson. Le sermon a été prêché par le Révérend Père F. V. Nugent. Cette nouvelle église remplace celle qui a été détruite par un incendie, le 24 octobre, 1913. Elle coûtera 65,000 dollars.

L'ouverture de la rue Kerlerec

La "Seventh Ward Improvement Association" a l'espoir d'arriver à faire ouvrir la rue Kerlerec par les autorités à l'intersection de la rue Miro, et d'autres sections derrière l'arrondissement. Des conférences ont lieu entre le commissaire Lafaye et les membres de l'association.

Vol audacieux

Hier soir à 9 heures, pendant que Lucas Barras, employé de la Compagnie du Téléphone, s'était absenté un instant, laissant sa bicyclette en face de la station 1016, avenue de l'Esplanade, un voleur inconnu s'en est approprié, sans avoir été vu de personne. La bicyclette est évaluée 35 dollars.

L'acte d'un fou

Benny Harris, noir, employé de la "Queen & Crescent Railroad Co." se rendit hier matin à 4 heures, au bureau de la compagnie, au coin des rues Camp et Natchez, pour recevoir sa paie. Dès que le commis lui remit son argent, il devint soudainement fou, et allait se jeter par une fenêtre du huitième étage, lorsqu'il fut saisi par les employés, qui le maîtrisèrent jusqu'à l'arrivée de la police. Il fut conduit à l'Hôpital des détenus.

Bataille en famille

A sept heures hier matin, le Marché Neuvième fut la scène d'un scandale de famille, qui mit grand émoi dans le quartier. Chas. P. Appfel, 23 ans, Mme. Chas. P. Appfel, 24 ans, tous les deux demeurant 3630, rue Laurel, et Joseph Paist, 24 ans, plombier, frère de Mme. Chas. Appfel, 741, rue Delachaise, se sont livrés une bataille acharnée. Le trio fut arrêté et conduit au Dépôt. Ils étaient tous défigurés par les coups réciproquement reçus. Procès verbal fut déposé contre eux pour voies de fait.

Accident grave

Richard Morris, 35 ans, 1217, rue St-Pierre; Isaac Patterson, 24 ans, 2006, rue Sixième, et Manuel Smith, 49 ans, au coin des rues Quatrième et Claiborne, furent victimes d'un accident, hier après-midi à 4 heures. Pendant qu'ils se trouvaient sur la galerie de Mme. Leonardo Discard, 719, avenue Howard, en train de démanteler ses meubles la balustrade céda, et tous furent précipités sur le trottoir, d'une hauteur de 15 pieds. Morris fut contusionné au bras droit à la jambe et à la tête; Patterson fut blessé au bras droit et à la tête, et Smith eut l'épaule gauche luxée, et le cuir chevelu lacéré. Ils sont tous soignés à l'Hôpital de la Charité.

Enfant blessé

Pendant que Maurice Martin, 10 ans, 1430, rue St-Antoine, traversait la rue en face de son domicile, avec un camarade, il fut renversé par une charrette conduite par Albert Gureau, domicilié au coin des rues Roman et Bourbon. L'enfant eut la joue droite coupée par le bout du brancard.

Chute dans une fosse

A 9 heures du soir, Duncan LeBlanc, 25 ans, 3609, avenue Carrollton, retournait chez lui sur sa motocyclette, à une vive allure, lorsqu'il arriva sur l'avenue Carrollton, entre les rues Stroelitz et Palm, il perdit le contrôle de sa machine, qui alla briser la barrière entourant une fosse de 10 pieds carré sur une profondeur de 6 pieds. Il fut précipité dans la fosse. Dans sa chute il se meurtrit le nez et se luxa le bras droit.

Banquet d'Anniversaire de la Société St. Maurice

La Société St-Maurice de Bienfaisance et d'Assistance Mutuelle a célébré dimanche soir le quarantième anniversaire de sa fondation. Cette société, composée de citoyens bien connus du troisième district de la ville et de la paroisse St-Bernard, compte plus de deux cent membres. Un grand banquet réunissait dans la salle St-Maurice, au coin des rues Chartres et Charbonnet, les officiers et sociétaires, et un nombre d'invités qui ont jout d'un repas délicieux arrosé de vins exquis.

La salle était magnifiquement décorée, et pavoisée de drapeaux des Etats-Unis et de France.

Au dessert, M. Emile J. Naudon, président de la Société, a souhaité la bienvenue aux invités. Il a remercié les membres d'être venus en si grand nombre assister à la fête annuelle, et les a félicités sur leur belle tenue. Jamais, a dit M. Naudon, la Société de St-Maurice n'a été aussi prospère qu'en cette année.

Des lettres exprimant leurs regrets de ne pouvoir assister au banquet ont été lues de la part du gouverneur Hall, du maire Behrman, de M. Paul Capdeville, auditeur d'Etat, de M. Ferrand, consul-général de France à la Nouvelle-Orléans; et du congressiste H. Garland Dupré. M. Dupré écrit de Washington City, disant que le président Wilson envoie ses meilleurs souhaits de prospérité à la Société St-Maurice.

Dans la série des toasts nous avons remarqué les discours de MM. Sylvain Vidalat, représentant la Société Française et l'Orphéon Français; André Lafargue, qui a parlé au nom de l'Union Française et de l'Abeille; S. Dumestre, Société des Bouchers; Charles D. Foucher, Société Française du 14 Juillet; L. A. Mereaux, M.D., officier de la Santé publique de la Paroisse St-Bernard; J. A. Buisson, Enfants de la France; James Wilkinson, avocat de la Commission des levées de la paroisse d'Orléans et de la Commission du Port; Sébastien Roy, l'Althénée Louisianais; E. T. Leche, de la Commission Protectrice des Oiseaux et des Poissons; Gus Duplantier, Association Galvez de Bienfaisance et d'Assistance mutuelle; Chas. P. Johnston, Inspecteur d'Etat des Abattoirs; le sénateur Robert O'Connor, d'Alger. MM. C. E. Allen, A. Lafargue, Wm. F. Roy, H. B. Daboval, C. A. Bache-min et T. J. Perrin ont égayé le banquet par des chansons.

Voici la liste des officiers de la Société St-Maurice: E. J. Naudon, président; Mathias Reuter, 1er vice-président; J. P. Buvier, 2d vice-président; A. S. Nunez, secrétaire aux archives; C. A. Bache-min, secrétaire aux finances; E. J. Mauzevin, trésorier; T. J. Serpas, sergent d'armes; Paul Bordes, collecteur; L. A. Mereaux, médecin; F. M. Gonzales, marshal. Conseil d'administration: J. C. Bourg, John Cieutat, Harry Villar, Emile P. Reuter, Joseph Hoselle, Leon Holzhalb, William Saunders, Ralph Durcos, Frank Villar et John Abadie.

Comité du banquet: Joseph Hoselle, président; E. J. Naudon, ex-officio; J. C. Bourg, E. J. Mauzevin, F. J. Fillar, Fred Imbau, Ralph Durcos, S. B. Gross, Gus Lauga, David R. Patton, Harry Villar, William Saunders, Valsin Brousse, Paulin Escat, W. D. Mumme, Sébastien Roy, fils, Leon Holzhalb, John Cieutat, Ralph Reuter, John B. Abadie, Charles J. Reichert, Emile P. Reuter, Peter Carrerrot, Fred Joachim, A. S. Nunez et L. Vinsanau.

Agression

Hier matin à 1 heure, Henry Schnackel, domicilié au coin des rues Miro et Spain, a fait feu à plusieurs reprises sur un nègre nommé Buddy Thomas, en face du café, à l'intersection des rues Spain et Johnson, tenu par Geo. Goebels. Il paraît qu'après avoir bu de la bière ensemble une querelle s'était élevée entre les deux hommes, au cours de laquelle le nègre aurait tenté de frapper Schnackel d'un coup de couteau, lorsque celui-ci fit feu à cinq reprises. Deux des projectiles frappèrent le noir à la poitrine. Il fut transporté à l'Hôpital de la Charité. Plainte fut déposée contre Schnackel, pour port d'arme prohibée, et décharge d'arme à feu dans l'enceinte de la ville, et contre le cafetier Goebel et son commis, Conrad Pohlman, pour avoir vendu des liqueurs à un blanc et à un noir, sous le même toit.

Une Séance Patriotique de la Société Française de Bienfaisance de Shreveport

A la séance mensuelle de septembre, en réponse au patriotique appel de M. Ferrand, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans, M. Justin Gros, l'un des membres les plus respectés de la colonie Française, a proposé qu'une souscription fut ouverte, par la Société Française de Bienfaisance, pour venir en aide aux familles nécessiteuses de ceux qui versent leur sang sur les champs de bataille pour la défense de la France.

M. Ludovic Lafargue, qui présidait la séance, a prononcé l'allocution suivante: "De tous les sentiments qui font vibrer le cœur humain l'amour de la patrie est le plus noble et le plus élevé. C'est celui qui a dans nos ames les racines les plus profondes et les plus vivaces.

"Depuis les temps les plus reculés, tous les peuples conservent pieusement les noms des héros qui se sont immortalisés en accomplissant des actions d'éclat et en faisant le sacrifice de leur vie pour la défense de leur pays.

"La France traverse la plus dangereuse et la plus cruelle des épreuves par lesquelles elle est passée durant les quinze siècles de son existence. C'est pour elle une question de vie ou de mort.

"Ainsi que l'a dit Guillaume le Sanglant, dans une proclamation récente, 'il s'agit d'être ou de ne pas être'.

"Faudra-t-il ériger un mausolée sur lequel on gravera cette funèbre inscription Finis Gallie.

"Non, la France ne sera pas anéantie. Elle a signé avec ses alliés l'Angleterre et la Russie, un pacte pour lequel ces trois nations, qui, elles, savent respecter et tenir leurs serments, s'engagent à lutter sans trêve, avec une irréductible énergie jusqu'à l'heure où le succès couronnera leurs efforts.

"La force prime le droit. a dit Bismarck. En ces cinq mots que l'histoire a enregistrés avec indignation, le Chancelier de fer a résumé avec une merveilleuse concision les monstrueux principes sur lesquels sont basées la morale et la politique du Gouvernement Impérial Allemand.

"Le Chancelier actuel, fidèle disciple de Bismarck, a déclaré, à l'occasion de la 'Criminelle violation de la neutralité de la Belgique, que les traites et les engagements les plus solennels étaient des feuilles mortes que la tempête a détaché et emporté.

"Ayons la ferme confiance que pour la sauvegarde de la civilisation, la justice immanente donnera la victoire aux champions de l'honneur et du droit. 'Ce ne sont pas les puissances de la triple entente qui ont voulu et déchainé cette guerre inique, qui par le fer et le feu, couvre l'Europe de ruines et l'inonde de sang.

"Aussi tous les Français sans distinction d'opinions et de partis répondent avec le plus ardent patriotisme à l'appel de la France envahie.

"Quand aux Français restés nus à l'étranger, qui ne peuvent aller au secours de la Patrie en danger, ils ont l'impérieux devoir de s'imposer de réels sacrifices pour venir en aide aux familles des hommes de ceux qui offrent leur vie pour le salut de la France.

"Nous pouvons être certains que les membres de notre petite colonie ne resteront pas sourds, à la voix de leur conscience qui leur crie bien haut: Soyons généreux, soyons patriotes, soyons Français. Ils sauront affirmer leur patriotisme en apportant une généreuse offrande à une souscription qui a pour but d'alléger de cruelles souffrances, de navrantes misères.

Voici la liste des souscriptions obtenues à cette séance: Société Française de Bienfaisance de Shreveport \$100.00 Elie et Amédée Gras. 20.00

Consulat Général de France AVIS OFFICIEL

Les Français et les amis de la FRANCE désireux de venir en aide aux familles nécessiteuses des Français qui ont répondu à l'appel de mobilisation et ont rejoint l'armée, sont prévenus qu'une souscription est ouverte au Consulat Général de France 522 rue Bourbon.

La liste des souscripteurs sera publiée dans l'Abeille.

Le Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FERRAND.

Table listing names and amounts for the subscription: Louis E. Moncla 2.50, François Louis 2.50, Jacques Bourreau Han 50.00, Joseph Lagier 10.00, Armand Marizot 5.00, J. Lamarque 10.00, L. Lafargue 10.00, J. Lacaze 10.00, F. E. Lacaze 5.00, François Chalamel 5.00, Pierre Rayne 5.00, Justin Gras 50.00, L. Romogosa 10.00, P. L. Mereaux 2.00, E. Chapeliere 2.50, J. P. Lacaze 5.00, H. Lavigne 5.00, Germain Cassiere 10.00, J. M. Cazaux 5.00, S. S. Wessell 3.00, A. P. Marmouget 1.00. Total: \$328.50

Les membres de la Colonie Française qui désirent souscrire trouveront des listes de souscription aux adresses suivantes:

- E. et A. Gras, 546, Common St. Shreveport, La.; H. Lavigne, 1300 Texas Avenue, Shreveport, La.; Justin Gros, 731 Texas St. Shreveport, La.; Denis Ricou, 705 Milan St., Shreveport, La.

Les Voiles tombent

Et avec quelle brutalité! Malgré 1870 et l'affaire Schnaebelé, et Tanger et Agadir (sans compter mille vexations journalières qui n'arrivaient pas à notre connaissance), ceux qui croyaient, il y a un mois encore, à la sensibilité et à la culture allemandes, portent maintenant le deuil sanglant de leurs illusions et mesurent, par leur indignation, la trop généreuse erreur d'avoir cru à la civilisation germanique. Eh! bien! la culture allemande! De l'autre côté du Rhin, ils écrivent Kultur et ils prononcent Koultour, et dans cette différence d'orthographe et de prononciation, il semble qu'il y ait la différence entre notre humanité un peu fluide et leur barbarie durement organisée. Et puis, ils croiraient s'en tirer par un de leurs lourds mots composés; mais ce fameux Kulturkampf, cher à Bismarck et que, dès 1873, ils expliquaient par 'lutte pour le fer et le feu, couvre l'Europe de ruines et l'inonde de sang.

"Aussi tous les Français sans distinction d'opinions et de partis répondent avec le plus ardent patriotisme à l'appel de la France envahie. Quand aux Français restés nus à l'étranger, qui ne peuvent aller au secours de la Patrie en danger, ils ont l'impérieux devoir de s'imposer de réels sacrifices pour venir en aide aux familles des hommes de ceux qui offrent leur vie pour le salut de la France. Nous pouvons être certains que les membres de notre petite colonie ne resteront pas sourds, à la voix de leur conscience qui leur crie bien haut: Soyons généreux, soyons patriotes, soyons Français. Ils sauront affirmer leur patriotisme en apportant une généreuse offrande à une souscription qui a pour but d'alléger de cruelles souffrances, de navrantes misères.

Voici la liste des souscriptions obtenues à cette séance: Société Française de Bienfaisance de Shreveport \$100.00 Elie et Amédée Gras. 20.00

par des soldats déçus et com: me ivres d'impuissante rage en ont fait pour le monde civilisé une révélation éblouissante. Et Goethe, et Schiller, et Beethoven, diront les artistes?

Admirons tous les poètes et les musiciens; ne faisons pas comme nos ennemis: ne tirons pas sur les non-combattants. Aussi bien leurs grands poètes, s'ils écrivaient, ne pensaient pas en Allemands; quelques-uns de leurs meilleurs génies l'ont reconnu.

Et leurs philosophes? diront quelques opiniâtres. Ils ont Hegel, Schelling, Herder? Leurs philosophes ont pris soin de nous avertir eux-mêmes, et l'un d'eux, Fichte (je puise ce renseignement dans une belle étude de M. Pierre Lasserre), n'a-t-il pas écrit: 'Pour amener des Français à penser à l'Allemagne, il faudrait m'attacher à leur être et leur arracher l'âme du corps.' On ne le leur fait pas dire. Et leurs femmes si blondes, si douces? On raconte qu'à Berlin et dans les grandes villes, le jour de la déclaration de guerre, les femmes ne furent pas les dernières à exciter leurs hommes aux pires massacres.

Nous connaissons les lettres que les soldats allemands écrivent à leurs fiancées, à leurs épouses, à leurs mères! Ils se vantent de leurs monstrueuses lâchetés, et, à cette lecture, les femmes sans doute battent des mains. O Gemüthlich! Gretchen a mis de la poudre dans son café au lait et Charlotte coupe ses tartines de beurre avec un petit sabre. Si, avoir de l'âme, c'est avoir du goût, du tact, de la pudeur, de la loyauté, de la générosité, le sentiment du droit, de la justice et de la liberté, de l'âme, non, ils n'en ont pas en Allemagne. Les voiles tombent.

Lohengrin apparaît Ysengrin, le loup, la bête stupide et sanguinaire de nos vieux romans. Ils sont bien restés les mêmes à travers les siècles, ces Germains, "Goto-rum gens perfida... Saxones crudelitate efferi." Mais nous aussi, heureusement, nous sommes restés les mêmes: nous avons eu, sous notre République, les mêmes gestes que sous la plus élégante monarchie. En diplomatie, sur les frontières, nous leur avons dit: "Tirez les premiers!"

Alors, après avoir insulté et rançonné notre ambassadeur, molesté nos consuls, ils ont tiré en effet sur des enfants, des femmes, des prêtres et des blessés.

MAURICE DONNAY, De l'Académie française.

Père et fils

Après une absence de 16 ans, Peter Toulet, domicilié 3829, rue Ulloa, et son fils, Walter Toulet, se sont reconnus. Ils ont versé des larmes de joie. Le père croyait son fils mort, et celui-ci croyait également que son père avait été tué dans un accident de chemin de fer.

La Peste

On vient de faire une nouvelle découverte: trente rats pestiférés ont été attrapés dans une écurie, 1013, rue Magasin, par les trappeurs sous la direction du chef inspecteur Anderson, du second district sanitaire. On se sert de chiens également pour l'extermination des rongeurs. Un chien dressé en a tué 25 dans une journée. Vingt-quatre souris ont été tuées dans un coin de l'écurie rue Magasin.

Liste de Souscription

Table listing names and amounts for the subscription: Anonyme 50.00, Anonyme 5.00, Anonyme 5.00, A. Breton 100.00, Dr. E. M. Dupaquier 100.00, Emile S. Eouyer 20.00, G. Ferrand 20.00, Jules de Laage 20.00, J. F. Lafont 50.00, Bruneau Pomès 5.00, Georges Soulié 20.00, Société Française de Bienfaisance et l'Assistance Mutuelle de la Nouvelle-Orléans 500.00, Mme Veuve Louis Beaudun 10.00, M. Paul J. Crouere, Jr. 5.00, M. Joseph H. De Grange 10.00, M. Arthur Mendez & Co. 30.00, Un Français 5.00, M. Chas. de la Vasselais 10.00, René Labadie 20.00, J. C. League, Galveston, Texas 100.00, A. Marcus, Covington, Lne. 10.00, Anonyme 50.00, Anonyme 10.00, Anonyme 1.00, Anonyme 2.00, Allgeyer, C. E. 50.00, Cau, Jovite 100.00, Cinq petits enfants et leur grand-mère de Lafayette, Lne. 35.00, Picard, Paul 10.00, M. G. E. Briere 10.00, M. J. E. Delpuech, de Memphis, Tenn. 10.00, Mme Veuve Pierre Garrot 10.00, Mlle Louise Garic, 9 ans. 5.00, Une veuve française. 5.00, Anonyme 10.00, Charles J. Babst 25.00, Club Acacia No. 4 27.00, Anonyme 50.00, Anonyme 2.00, Ravier Bollard, Lafayette, Lne. 5.00, Maurice Maumus 5.00, A. W. de Roaldes 20.00, B. S. Sacksonie 10.00, Jules Alcimore 10.00, Anonyme 5.00, P. Borel 25, Cash 1.55, M. Couellier 1.00, F. Cavalier 2.00, A. Ducombs 1.00, Peter Juratic 1.00, M. Lehmann 2.00, Josephine Pembo 1.00, Antoine Roubaud 5.00, M. Russiot 25, François Sartre 5.00, Mlle Suzanne Tracy 2.00, Un Français 5.00, Un Alsacien 10.00, Une amie de la France 55, Une Parisienne 1.00, Un Cubain 1.00, Un Espagnol 1.00

Deux rats pestiférés ont été également découverts, 932, rue des Français, et l'autre, 1459, rue Bourbon, ce qui porte le nombre de rats pestiférés à 172. Pas de nouveau cas humain.

Incendie

Un incendie a causé des dommages de \$1300 au cottage double, 3124-3126, rue Sud Claiborne, à 4 heures hier matin. Les flammes se sont communiquées à une maison double, 3418-20, même rue, causant des dégâts de \$900.

Accident

William Tyler, couleux, 43 ans, a eu le bras gauche fracturé par une bale de coton qui est tombé sur lui, en travaillant sur le vapeur "America." Il est soigné à l'Hôpital de la Charité.

Fugitif arrêté

William Allen, 34 ans, nègre, un fugitif de la justice de la paroisse Plaquemine, a été arrêté à l'angle de la rue Huitième et avenue Lafayette. Pendant qu'il se trouvait sur un train de la "N. O. Southern & Grand Isle Railroad" il a tenté de tuer le conducteur, Wm. Treadway.